



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 22. Oktober 2013

P135301

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend warum ist das Mobility-Ticket nicht bis Vitra Design Museum gültig?

---

)

://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

#### **Begründung**

Das Mobility-Ticket ist in der Stadt Basel und im angrenzenden Agglomerationsgebiet gültig. Finanziert wird es über eine Abgabe durch die Hotels pro Übernachtung. Das heutige Gültigkeitsgebiet dürfte dem Grossteil der Fahrten der Hotelgäste in Basel entsprechen, eine Fahrt ins Umland der Agglomeration, z.B. ins Vitra Design Museum, kann mit einem Anschlussbillett problemlos und einfach unternommen werden. Der Regierungsrat erachtet diese Lösung als zumutbar, da der Gast beim Buschauffeur oder am Automaten ein Anschlussbillett lösen kann. Gespräche über eine gegenseitige Anerkennung der Gästekarten im Landkreis Lörrach und in Basel sind im Gange.

